

"Kino trifft Golf", unter diesem Motto koperieren das Kino-Hotel in Harsefeld und der Golfclub Deinster Geest.

Beste Unterhaltung für Kino- und Footgolf-Liebhaber

Wer kennt sie nicht, die Filmklassiker Tin Cup, Die Legende von Bagger Vance oder Das Spiel seines Lebens? Hier wird das Beste aus Kino und Golf vereint! Der Golf Club Deinster Geest und das Kino-Hotel in Harsefeld haben für Golfer eine Symbiose geschaffen, die es so auf dem deutschen Golfmarkt noch nicht gibt. Die Werbung verheißt jedenfalls beste Unterhaltung: Spielen Sie den top gepflegten 18 Loch Golfplatz

auf der Deinster Geest und übernachten Sie anschließend im Kino-Hotel. Das Besondere daran: Sie schauen nach dem Essen einen Film im hoteleigenen Nostalgiekino aus dem laufenden Programm! Ab einer Gruppengröße von zehn Personen können Sie sich sogar Ihren Lieblingsfilm aussuchen und in Kinoatmosphäre genießen.

Es gibt dabei besondere Pakete, die einen unvergesslichen Aufenthalt in der

Urlaubsregion Altes Land garantieren sollten. Mehr unter kino-trifft-golf.de.

Golf hat nach wie vor bei vielen Menschen ein Imageproblem. Zu teuer, zu elitär, nur für Reiche und Alte! Das soll sich in Deinste ändern indem neue Zielgruppen begeistert und auf die Golfanlage gebracht werden. Deshalb wird der Trendsportart Footgolf dauerhaft angeboten: Seit 2018 kann diese Variation des Golfsports auf der Deinster Geest gespielt werden. Das überwiegend junge Publikum gibt ein positives Feedback und kommt wieder, um den Fußball in die großen Löcher zu spielen.

In diesem Jahr wird der Footgolfplatz der Golfanlage in Deinste von 18 auf 27 Löcher erweitert. So wird die parallele Nutzung der Anlage mit Golf (klassisch) und Footgolf optimiert und beiden Zielgruppen entsprochen. Auf dem Kurzplatz der Swing Golfschule in Deinste sind 6 Löcher installiert, die als freie Übungsanlage immer montags gegen Greenfee bespielbar sind. Finale Ausbaustufe in Deinste sollen 36 + 6 Löcher Footgolf sein – die Umsetzung bis 2021 erfolgen.



Im GC Gut Hainmühlen spielen mittlerweile fast 700 Mitglieder Golf.

Deutlicher Zuwachs in allen Altersklassen

Der Golfclub Gut Hainmühlen sieht sich im Vergleich zur Entwicklung im Deutschen Golf-Verband (DGV) gut aufgestellt. In den vergangenen fünf Jahren ist die Zahl der DGV-Mitglieder in Deutschland um 0,55 Prozent gestiegen, während der GC Gut Hainmühlen

sich über einen Zuwachs von mehr als zehn Prozent auf heute fast 700 Mitglieder freuen kann. Darunter sind auch neu gewonnene Golferinnen und Golfer aus Altersgruppen unter 56 Jahren.

Nach wie vor machen die fitten Golfsportler von 56 Jahren und älter im DGV etwa 54 Prozent der Mitglieder aus. Das ist zwar ein hoher Anteil, aber angesichts der Bevölkerungspyramide auch nicht verwunderlich, ist es doch ein Ausweis von besonderer Qualität und Bindungskraft für eine Sportart, Menschen jeden Alters im aktiven Sportbetrieb zu halten.

Golf ist mit 642.677 Mitgliedern in Deutschland keine Randsportart! Das zeigt die Rangfolge der Olympischen Spitzenverbände im DOSB 2019: Dort liegt Golf nach der Mitgliederzahl schon auf Rang 8 von 30 Sportverbänden, gleich hinter Leichtathletik, Handball, und Reitsport, allerdings noch vor mehr im Schaufenster stehenden Sportarten wie Schwimmen, Skisport, Basketball oder Radfahren. An einer verstärkten Wahrnehmung öffentlichen Golfsports arbeiten sie auch in und um Hainmühlen weiter mit viel Engagement und Herzblut.